
Bericht Oeka für das Jahr 2019 

 
In diesem Jahr war es meine Aufgabe die Jugendwebsite der OG Gebhardshagen mit neuen 
Berichten zu versehen. Die Jugendwebsite musste auf ein neues Layout umgestellt werden. 
Zudem habe ich durch die Instagramseite unserer Jugend unsere Präsens im Bereich Social 
Media gewährleistet. Unsere Instagramseite besteht seit Juni 2018 und hat mittlerweile um 
die 600 Follower. 
Außerdem habe ich mir, wie bei meiner Wahl voriges Jahr bereits verkündet, eine 
Vertretung gesucht. Lisa Bode wird nun langsam in meine Aufgabenbereiche eingeführt, um 
mich insbesondere in dem Jahr 2021 bei meiner Arbeit zu unterstützen.  
 
Ich bedanke mich bei Sven Neumann für seine Unterstützung und beim Jugendvorstand für 
die Zusammenarbeit im letzten Jahr. 
 
 
Nina Bode 


